

September 2022

## **Gelungener Start ins Berufsleben**

Um unsere neuen Azubis besser kennenzulernen und damit die Azubis aller Lehrjahre Kontakte knüpfen, veranstalten wir jedes Jahr unser Azubi-Wochenende zu Beginn des neuen Lehrjahrs. Dieser Termin ist gesetzt und gehört einfach dazu. Die Azubis lernen sich nicht nur untereinander, sondern auch sich selbst besser kennen, zum Beispiel durch den sogenannten Lerntypen-Test, der oft für Aha-Erlebnisse sorgt.

Am ersten Tag waren die 21 jungen Leute des 1. Lehrjahres unter sich. Am zweiten Tag kamen die Azubis des 2. Und 3. Lehrjahres dazu und die Gruppe wuchs auf 45 Teilnehmer. Es hat sich bewährt, dass dieser Tag von 2 Azubis aus dem 2. oder 3. Lehrjahr gestaltet wird. Diesmal hatten Didem Sahin und Ida Lattner den Hut auf. „Das hat super geklappt und allen Spaß gemacht“, zeigt sich Gabriele Schwarz, Prokuristin und verantwortlich für die Auszubildenden der Schwarz-Gruppe, zufrieden.

### **Familie Schwarz ist mit dabei**

Beim abendlichen Ausflug auf den Hohenstaufen waren nicht nur sie dabei, sondern auch ihre Schwester Beate Schwarz, Gesellschafterin und Geschäftsführerin von DU: willkommen in der Umwelt und der Schwarz-Gruppe, und deren Sohn Louis. „Wir sind ein Familienunternehmen und nehmen uns Zeit für unsere Azubis. Wir hören ihnen zu und sind für sie da“, betont Gabriele Schwarz.

Das kommt bei den Azubis gut an. Darüber hinaus schätzen sie, dass sie zu Beginn ihrer Lehrzeit nicht gleich ins kalte Wasser geworfen werden. Und die Arbeitskleidung mit ihren Namen fanden sie auch toll.